



Chères sœurs,

en la solennité de la Très Sainte Trinité, dimanche 4 juin 2023, à l'hôpital de Rosemont Maisonneuve de Montréal (Canada) notre sœur a été appelée à entrer définitivement dans la communion de l'amour trinitaire

**SR M. PIERRETTE - MARIE CÉCILE ANNA LANDRY
née le 11 janvier 1946 à Montréal (Canada).**

Elle reçut le sacrement du Baptême deux jours après sa naissance, le 13 janvier, fête du Baptême de Jésus, à la paroisse de *Sainte Cécile*, en raison de sa santé fragile et fut consacrée à la Vierge Marie. Elle est la troisième d'une belle et nombreuse famille de 7 enfants. Les parents, Wilfrid et Dubuc Yvette, ont pris soin d'offrir à leurs enfants une solide éducation dans la foi, par leur témoignage de vie et par leur enseignement. Dans la famille, le saint Rosaire était récité quotidiennement et on consacrait du temps à la prière. « *Nous étions une famille heureuse et unie* » atteste-t-elle dans sa brève histoire vocationnelle. Chaque fête mariale était particulièrement solennisée. « *J'ai fait ma première communion le 25 avril 1952 et j'ai donné mon cœur à Jésus pour toute ma vie. Comme j'habitais près de l'église de Sainte Cécile et des Sœurs de la Sainte Croix, j'y allais souvent. Le même jour j'ai aussi reçu le sacrement de Confirmation des mains du Cardinal Paul-Emile Léger et je ne peux pas oublier son regard pénétrant et je me suis dit qu'un jour moi aussi je monterais à l'autel* ». A l'âge de 8 ans elle subit une opération difficile des yeux, avec risque de cécité et elle témoigne qu'elle a promis à Jésus que s'il lui laissait la vue "*je te contemplerai toute ma vie*". Elle ne manquait jamais l'occasion de participer à l'adoration eucharistique avec ses parents et avec les Sœurs de la Sainte-Croix. Ses tantes, religieuses, l'invitent à les rejoindre dans la vie consacrée. Mais la rencontre avec Sr M. Cecilia Bianchi, Sœur Disciple, a été décisive pour le choix des Sœurs Disciples du Divin Maître. Alors, à l'âge de dix-huit ans, elle a exprimé sa volonté de suivre Jésus Maître, elle a pu le faire avec le soutien et les encouragements de ses chers parents. Elle est entrée dans la Congrégation à Montréal, Canada, le 4 janvier 1964 et a terminé son itinéraire de formation. Après le noviciat, elle fit sa profession religieuse le 25 mars 1966 et sa profession perpétuelle le 25 mars 1972. Elle commença sa vie apostolique en s'occupant de l'expédition de la Revue *La Vie*, périodique de formation liturgique en français, qui dans la version anglaise s'intitulait *Life*. Depuis 1970, elle est responsable du Centre d'apostolat liturgique à Toronto (York).

A Noël 1976, elle reçoit une lettre de Mère M. Scolastica Rivata. «*Que le Divin Maître vous soit toujours favorable dans tous vos devoirs et besoins. Dans la foi et l'amour, qu'il t'accorde la grâce de t'enrichir de mérites pour le Ciel. Je suis contente que vous comptiez sur mes Pauvres prières et en réalité chaque jour je vous recommande à Dieu de faire de vous des saintes. Qu'il Bénisse vos apostolats et donne à ta communauté une parfaite harmonie de charité mutuelle et un amour incessant pour Lui, notre Maître, Sauveur et Dieu de charité infinie.*

Son service s'alterne soit en responsabilité soit en collaboration dans les Centres d'Apostolat liturgique ou dans le domaine de l'économie.

De 1991 à 2004, elle a été économiste de délégation, grâce aussi à sa préparation dans le domaine commercial et son expérience de travail à I.B.M avant de rejoindre l'Institut. Dans une lettre à la Supérieure générale, elle la remercie pour la confiance : « *Permettez-moi de vous remercier pour la grande confiance en me confiant la tâche de prendre soin des biens temporels de la Délégation canadienne. Je le fais dans un grand esprit de foi et certaine de l'aide de Dieu, de moi-même je ne peux rien mais avec Dieu je peux tout comme me le rappelle saint Paul. C'EST dans cette confiance que j'accepte de donner mes énergies pour que notre mission dans la Congrégation et dans l'Église devienne toujours plus une source vivante pour les hommes et les femmes d'aujourd'hui, de demain afin qu'ils se rapprochent toujours plus de Jésus Maître Voie et Vérité et Vie* » (Montréal, 12 avril 2000).

Elle écrivait récemment à Sr M. Micaela Monetti, supérieure générale, démontrant à quel point l'amour de l'Eucharistie est central dans sa vie : « *Un grand merci pour ce que vous avez fait pour nous et pour moi. Je suis très heureuse : votre énergie et votre joie m'ont redonné la force de continuer mon chemin avec les yeux de Jésus, oui, nous sommes très précieuses à ses yeux. Il est la perle d'or et il nous donne chaque jour son Corps et son sang dans l'Eucharistie, sous le regard de Marie, Reine des Apôtres. Qu'elle vous accompagne toujours et que Jésus Maître qui est le Chemin et la Vérité et la Vie vous bénisse et vous comble de ses bienfaits. Je vous embrasse chaleureusement avec le cœur de Jésus et de Marie. Avec affection et amour, ta petite soeur Maria Pierrette*» (24 juin 2018).

Sr M. Pierrette nous quitte suite à une embolie pulmonaire. Certes, l'offrande de sa vie est une précieuse supplication à Dieu pour l'Assemblée capitulaire nouvellement convoquée ! Une supplication qui continue maintenant au Ciel !

S. H. Paolo Haucium